

sábado 16 de octubre de 2021

La Feria del Voluntariado regresa a La Laguna para conectar a ciudadanía y entidades y visibilizar el compromiso social de miles de personas

La plaza del Cristo recibe este sábado a más de 60 organizaciones y un amplio programa de actividades informativas, formativas y culturales



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna organiza la IV Feria del Voluntariado del municipio, un foro de encuentro entre la ciudadanía y más de 60 entidades y colectivos en el que se quiere visibilizar la labor que realizan estas organizaciones en los ámbitos de la discapacidad, la inclusión e integración social, el medio ambiente y la cultura. La plaza del Cristo se convertirá este sábado (16 de octubre) en un recinto ferial al aire libre en el que, además de los stands informativos de las asociaciones, habrá talleres, conferencias, actuaciones musicales, teatro y actividades lúdicas y formativas para todas las edades.

La Feria de La Laguna regresa a la calle tras la pandemia y traslada su ubicación habitual, en el entorno de La Concepción, para ofrecer un espacio seguro y con todas las medidas de seguridad vigentes frente a la covid-19. Bajo el lema “Somos Solidaridad y Compromiso”,



este gran encuentro del voluntariado local e insular “es una oportunidad no solo para contribuir a que las entidades tengan una mayor visibilidad, sino también, a que la ciudadanía tome conciencia de las diferentes realidades que conviven en el municipio y de cómo la labor voluntaria de tantas personas contribuye a mejorar las comunidades”.

Así lo defiende el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, quien recuerda que este foro “permite generar un espacio en el que la ciudadanía conecte con las entidades y donde los colectivos puedan compartir buenas prácticas y herramientas que ayuden a mejorar el resultado de sus proyectos”.

“En La Laguna contamos con una red muy amplia de entidades y asociaciones, que cuentan con centenares de personas voluntarias y que trabajan diariamente en la mejora de la calidad de vida de sus vecinos y vecinas. Durante toda la pandemia y ahora, con la erupción en La Palma, hemos comprobado la importancia del voluntariado y cómo, en situaciones de crisis, las redes comunitarias se refuerzan, se colocan en primera línea y su colaboración con las instituciones se vuelve esencial para mejorar la situación de muchas personas”, destaca Ascanio.

Para seguir visibilizando esta labor y reforzar la colaboración con proyectos que repercuten en la calidad de vida de miles de personas en el municipio, no en vano se estima que más de 17.000 personas del municipio tienen discapacidad y que más de 4.000 sufren soledad no deseada, La Laguna se ha tomado muy en serio esta Feria, con un programa para todas las familias y edades.

La Feria tendrá lugar entre las 10:00 y las 19:00 horas y contará con un amplio programa de actividades paralelas, que se simultanearán en tres espacios diferenciados dentro de la plaza del Cristo y donde la música ocupará un importante lugar para contribuir a la dinamización del evento, con la participación de las y los artistas Ana Obando, Gustavo Campos, Virginia Guantanamera, Rogelio Botanz y el Grupo Mestura.

El escenario principal congregará charlas, actuaciones musicales, teatrales, de bailes participativos y exhibiciones de juegos tradicionales; el área infantil, donde habrá cuentacuentos, teatro, reciclaje y actividades adaptadas de la mano de diversas entidades, además de una gran carpa central, en la que se realizarán diversos talleres, proyecciones audiovisuales y acciones formativas e informativas por parte de las organizaciones participantes.

La iniciativa cuenta con la colaboración de la Concejalía de Cultura de La Laguna y el Instituto Canario de Animación Social (ICAS), así como la participación de la Fundación General de la ULL, el programa Tenerife Isla Solidaria de Sinpromi, la Oficina de Información y Asesoramiento del Voluntariado del Gobierno de Canarias.

Un espacio público para las entidades

El Área de Bienestar Social es consciente de la importante labor que realizan estos colectivos y ha creado un espacio de titularidad pública para facilitar su actividad en el municipio, el Centro de Entidades de Voluntariado y Asociaciones (CEVA) Anchieta de La Laguna. Una quincena de organizaciones de ámbito local, insular y regional tienen su sede en este espacio, antiguo instituto de Enseñanza Secundaria y en el que atienden a una media diaria de 150 personas.

Estas entidades trabajan con diferentes colectivos en materias relacionadas con la discapacidad, la dependencia, la exclusión social, el medio ambiente, la inserción social y laboral o la atención y apoyo a personas con diferentes patologías y sus familias, como alzhéimer, daño cerebral adquirido, cáncer de mama, fibrosis quística, síndrome de Down o fibromialgia, entre otras.

Todas estas iniciativas forman parte de una amplia estrategia integral de atención a la discapacidad, que incluye la creación del Defensor o Defensora de las Personas con Discapacidad, la primera figura de su tipo en Canarias; servicios gratuitos de guías e intérpretes, instalaciones públicas adaptadas, ediciones en Lectura Fácil o, entre otras muchas actuaciones permanentes, el Punto Naranja, una innovadora propuesta para que las personas con discapacidad puedan disfrutar del ocio y la cultura en eventos públicos plenamente accesibles.